



1月たんぽぽぐみだより

新年あけましたおめでとうございます。お正月はおうちで楽しく過ごせたでしょうか？早いもので残り3か月になりました。子どもたちが自分の力を精一杯発揮しながら充実した日々を過ごしていくことができるように過ごしていきたいと思います。今月も寒さに負けず、いっぱい体を動かして遊びたいと思います。



クリスマスお楽しみ会

たんぽぽ組のクリスマス会を行いました。グループごとに出し物を相談。話し合いが上手にできなくて涙した子もいましたがそれぞれダンス、歌、マジック、モノマネ、宝探しゲームに決定。練習もしました。当日はジャンケンで順番を決め、スタート！！プリキュアグループのダンスから始まりました。モノマネはバナナの真似もあり盛り上がり、担任もマジックをして拍手喝采でした。何より自分たちで考えて演出したお楽しみ会に満足いっぱいでした。子どもたちの成長をたくさん感じました。

みんなの前で発表

みんなの前で昨日やお休みの日に何をしたかを発表する場を作りました。その日の担当さんが朝の会で発表します。いつ・どこで・誰と・どうした・どうだったかを担任も誘導しながら意識して大きな声でみんなに伝えます。始めは、声も小さく「遊んだ」だけだったのですが繰り返すうちにどんどん上手に伝えられるようになりました。今では話の最後に「楽しかったです」「嫌かったです」「泣きました」などと気持ちも上手に伝えられるようになりました。毎日の発表が楽しみです。

鏡もちづくり

つきたてのお餅を手に取ると「あったかい」「気持ちいい感じ」と声があがりました。しばらく手触りを楽しんでから片栗粉を手につけて少し苦戦しながらも何とか丸め2段の鏡もちが出来ました。飾りのみかんを作り乾くまでじっくり待ってから上に乗せました。個性豊かな鏡もちに満足そうでした。



クリスマス制作

ゆり組からもらったドングリを使ってクリスマスツリーを作りました。鉛筆を使って紙を丸めたり、ボンドをたっぷりつけてドングリ、綿を貼りつけました。部屋にもわっかを繋げて作った大きなツリーも作りテンションが上がりました。

